



Kursi Reguler SMKN Bertambah 1.909

● Hari Ini Penerimaan Siswa Pemegang KMS Diumumkan

YOGYA, TRIBUN - Hingga hari terakhir pendaftaran Penerima Peserta Didik Baru (PPDB) pemegang Kartu Menuju Sehat (KMS), Selasa (21/6) sore, tidak semua jatah kursi terisi. Untuk tingkat SMP, ada 34 kursi kosong, SMA masih ada 50 kursi

belum terisi dan tingkat SMK mencapai 1.909 kursi. Sejumlah kursi itu, akan ditambahkan untuk calon siswa reguler (non luar kota).

Di SMAN 6 Yogyakarta misalnya, dari 13 kuota yang disediakan, hanya 10 pendaftar yang mengembalikan

formulir pendaftaran hingga pendaftaran ditutup pada pukul 14.00 wib. Hal itu disampaikan wakil kepala SMAN 6 Yogyakarta, Akhmad Fatoni kepada Tribun, Selasa (21/6)

■ Bersambung ke Hal 7

Kursi Reguler

Sambungan Hal. 1

sore.

Ia mengatakan, sebelumnya ada 12 pendaftar yang mengambil formulir pendaftaran, namun tidak semua yang mengembalikan formulir tersebut. "Ini masih lebih banyak dibandingkan tahun lalu yang hanya menerima empat siswa pemegang KMS," kata Fatoni.

Dengan jumlah tersebut, apabila melihat kuota yang tersedia, otomatis 10 pendaftar yang mengembalikan formulir tersebut dapat diterima semua. Hal itu karena pendaftar yang mengembalikan formulir lebih sedikit ketimbang kuota yang tersedia. "Ada dua kursi kosong, apakah nanti diisi oleh siswa reguler atau bagaimana itu tergantung pada kebijakan dinas (pendidikan)," tambahnya.

Ketua panitia PPDB kota Yogyakarta, Samiyo menerangkan kuota KMS yang tidak terisi akan dikembalikan pada calon siswa reguler. Dengan kata lain, kuota untuk calon siswa reguler akan bertambah di beberapa sekolah yang masih memiliki sisa kursi KMS.

Ia menambahkan, pe-

nambahan kuota dari siswa KMS yang tidak terisi ini hanya diperuntukkan bagi calon siswa yang berasal dari dalam kota Yogyakarta. Artinya, kuota untuk calon siswa dari luar kota atau luar provinsi tetap dan tidak bertambah.

Pengumuman untuk jalur KMS ini akan diumumkan secara resmi pada hari ini, mulai pukul 08.00 WIB. Para calon siswa pemegang KMS yang telah melakukan pendaftaran dapat melihat hasil pengumuman ini di sekolah yang dituju.

Selasa malam, pihak Disdik kota Yogyakarta juga mengeluarkan pengumuman tentang hasil seleksi KMS di website resmi PPDB kota Yogya 2011. Namun, hasil resmi adalah yang diumumkan Rabu di sekolah masing-masing.

Sebagai referensi awal, berdasarkan data di website penerimaan peserta didik baru Kota Yogya, untuk tingkat SMP, SMPN 5 (RSBI) hanya terisi 8 kursi dari 26 jatah yang disediakan. Sedangkan SMP 8, terisi 10 kursi dari 26 pemegang KMS yang diharapkan. Un-

tuk SMPN lainnya, semua terisi penuh.

Sebanyak 34 kursi kosong itu, akan ditambahkan pada calon siswa reguler yang sebelumnya hanya dijatah 3.975 siswa. Dengan demikian, pada penerimaan siswa SMP nanti, akan ada 4.009 kursi yang diperebutkan.

Sedangkan untuk tingkat SMAN, ada 50 kursi KMS yang tidak terisi. Hanya SMA 7 dan 10 yang kuotanya terisi penuh. Sedangkan SMAN lainnya, masih ada kursi antara dua hingga 10.

Yang cukup fantastis, terjadi di SMKN. Dari 2.682 kursi yang disediakan untuk pemegang KMS, hanya terisi 773. Siswanya, sebanyak 1.909, akan ditambahkan untuk siswa reguler.

Menurut Samiyo, kekosongan beberapa kursi KMS di beberapa sekolah tersebut dapat terjadi karena beberapa faktor. Faktor tersebut misalnya pemilihan sekolah yang kurang tepat dari calon siswa, salah perhitungan, keraguan, atau calon siswa yang takut tidak diterima karena memiliki nilai yang tidak begitu tinggi. (ton)

aturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

mbusan Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
----------	--------------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi			
3. UPT. JPD			

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005